
4議会だより

【議案第2号】
令和3年度七尾市一般会計補正予算（第4号）
◆のと里山里海ミュージアム管理費について

問追加の供用区域はいつ供用されるのか。
答追加の供用区域は完成はしているが、簡単なセレモニーを行うという
ことで、石川県が日程調整をしている。
問セレモニーは何をするのか。
答この追加供用区域には、350本の樹木が植えられており、その樹木の
名板を設置するというようなイベントを考えていると聞いている。日程
は、石川県が調整中とのことである。
問整備予定区域は将来何か整備して、13ha全体を一括して指定管理する
という計画か。
答最終的には13haの歴史公園として完了する予定で石川県が進めてい
る。市長会等で、早く整備するよう毎年要望している。

【議案第1号】
令和3年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
◆地域イベント振興事業費について

問想定している地域イベントはなにか。
答市から開催補助金を受けている催し物や過去に共催や後援を行った
催し物が対象となる。
　また、四大祭りを対象とすることを考えている。

主な審議内容

主な審議内容

令和3年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
◆宿泊業継続支援事業費について

問デジタルプレミアム券は宿泊当日でも購入し利用できるのか。
答当日購入可能で事業者が入金の確認ができればすぐに利用できる。
　　
問事業者を支援するため、翌月1回のみの振込みではなく、2回振込みが
できないか。
答後払いのプレミアム商品券とは違い、デジタルプレミアム券は前払いす
るので、月締めの翌月1回払いということで行いたい。
　　
問コロナが拡がっている現状の中、事業の開始時期についてはしっかり
と見極めてほしい。
答石川県の県民宿泊割のスタートや国のGOTOトラベルキャンペーンの
スタートに合わせるなど、事業開始の時期を見極めていきたい。

６月会議

第1回臨時会第1回臨時会

新たに「四季の杜」が開設される能登歴史公園センター  のと里山里海ミュージアム新たに「四季の杜」が開設される能登歴史公園センター  のと里山里海ミュージアム

観光客の増加が期待される和倉温泉（総湯）観光客の増加が期待される和倉温泉（総湯）

教育民生常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任教育民生常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任
委員会教育民生分科会に分担された議案について審査した結委員会教育民生分科会に分担された議案について審査した結
果、主に下記内容が議論されました。果、主に下記内容が議論されました。

産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任
委員会産業建設分科会に分担された議案について審査した結委員会産業建設分科会に分担された議案について審査した結
果、主に下記内容が議論されました。果、主に下記内容が議論されました。

教育民生

産業建設

分科会（予算決算常任委員会）
常任委員会

分科会（予算決算常任委員会）
常任委員会

◆◆委委　員員　長／荒川一義長／荒川一義
◆◆副委員長／大林吉正副委員長／大林吉正
◆◆委　　員／山添和良、伊藤厚子委　　員／山添和良、伊藤厚子
　　　　　　永崎　陽、桂　撤男　　　　　　永崎　陽、桂　撤男

◆◆委委　員員　長／木下敬夫長／木下敬夫
◆◆副委員長／徳田正則副委員長／徳田正則
◆◆委　　員／佐藤喜典、垣内武司委　　員／佐藤喜典、垣内武司
　　　　　　今田勇雄、杉本忠一　　　　　　今田勇雄、杉本忠一

【第1回臨時会】
委員会付託　・なし
分科会分担　・議案１件

【第1回臨時会】
委員会付託　・なし
分科会分担　・議案１件

【6月会議】
委員会付託　・なし
分科会分担　・議案３件

【6月会議】
委員会付託　・議案４件
分科会分担　・議案２件
　　　　　　・報告１件
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石崎奉燈祭石崎奉燈祭
四

青柏祭青柏祭

お熊甲祭りお熊甲祭り能登島向田の火祭能登島向田の火祭

追加供用区域：「四季の杜」、管理車両等駐車スペース


